

II. Ausflug auf die Bodenwiese und zum Triasprofil der Gahns.

Am 18. Juni fand unter der Führung von Otto Ampferer eine Exkursion der Geologischen Gesellschaft auf die Bodenwiese bei Payerbach statt, an der sich 15 Mitglieder beteiligten.

Bei mäßig schönem Wetter, das sich allmählich in Regen verwandelte, besuchte die Gesellschaft die Aufschlüsse im Werninggraben und studierte dann am Aufstieg zur Bodenwiese die durch einen Gosastreifen getrennte untere und obere Triasserie.

Beim Abstieg wurde damit das Triasprofil der Engschlucht und der Kammersteinwand verglichen.
